

Van: tk-11851@free.splio.com namens Sarie Abdeslam <abdeslam.sarie@telenet.be>
Verzonden: zondag 18 november 2012 8:40
Aan: Veerle Solia
Onderwerp: Edition du 18 novembre 2012



The screenshot shows the homepage of Dounia News, a weekly press review. The header features a large, colorful logo "Dounia News" with "Dounia" in pink, orange, and green, and "News" in blue. Below the logo, the text "Revue de presse hebdomadaire" is visible. A navigation bar at the top includes links for "Maroc", "Belgique", "Europe", and "Agenda". The main content area has a yellow header bar with the text "Edition du 18 novembre 2012". On the left side, there's a black sidebar with the heading "En Bref" and three news snippets: "1434 nouvelle année musulmane", "SMA Bruxelles 7ème édition", and "Transferts Recul de 3,1 % des transferts des MRE". The main article on the right is titled "Zone de liberté d'expression" and discusses "Des MRE et de la méthode Coué" by Mohammed Mraizika, dated Paris le 16 novembre 2012. It includes a detailed description of the Coué method and its application to MREs, followed by a question about its current use.

Dounia News Revue de presse hebdomadaire

Maroc Belgique Europe Agenda

Edition du 18 novembre 2012

En Bref

1434 nouvelle année musulmane
1434, la nouvelle année musulmane a débuté le jeudi (15 novembre 2012) 1er jour du Muharram. A cette occasion, Dounia News souhaite à tous et à toutes une très bonne année 1434

SMA Bruxelles 7ème édition
La Chambre de Commerce Belgo-Marocaine informe son public que l'organisation du SMAbxl 2013, dans sa 7ème édition, aura lieu à Bruxelles les 15, 16 et 17 mars 2013

Transferts
Recul de 3,1 % des transferts des MRE
L'office des changes : Les recettes des transferts des MRE ont connu une nouvelle baisse, 47,69 milliards de dirhams transférés à fin octobre. Un chiffre inférieur à ce qui a été

Zone de liberté d'expression

Des MRE et de la méthode Coué
Mohammed Mraizika
Paris le 16 novembre 2012

La méthode Coué, de son instigateur le psychologue Émile Coué de la Châtaigneraie (1857-1926), est une méthode qui fait de la suggestion et de l'autohypnose l'assise théorique. Elle consiste, selon les cliniciens, à placer une personne dans une situation telle qu'« elle se voit en train de faire ce qui lui est demandé ». Visiblement cette méthode est devenue, de nos jours, la trame d'un discours ministériel suggestif et dissuasif destiné aux MRE.

Que suggère-t-on aujourd'hui aux MRE ?
De s'investir, d'investir, de se construire, de s'organiser, d'entreprendre, de garder l'espoir, de ne pas perdre l'espérance, de devenir une « force diasporique » influente et de transférer, encore et encore.

Alors que le phénomène de « spoliation des biens MRE » se dévoile chaque jour sous des aspects affreux et voit son cortège grossir de drames humains, alors que la crise économique et financière, qui s'est abattue sur l'Europe, fragilise et marginalise le MRE, en premier chef, le renvoie dans son village démunie et humilié

enregistré l'année dernière, soit un recul de 3,1 %.

Israël

I'impunité jusqu'à la nausée...

Quelle scène pitoyable que ce Netanyahu avec son accent de guerrier va-t-en-guerre à la tête de l'état dont les services secrets sont les plus crains au monde, à la tête d'un pays disposant de suffisamment de têtes nucléaires pour raser la région... [\(suite\)](#)

Les idées qui dérangent

Le peuple juif n'a jamais existé

Il n'y a pas plus eu de peuple juif que de peuple chrétien et de peuple musulman. Selon l'historien israélien Shlomo Sand, l'expression [«peuple juif»](#) n'apparaît qu'au XIXe siècle.

Gaza

De zonde van Israël

De situatie in de Gazastrook is onaanvaardbaar. Maar blijkbaar reageert het Westen bijzonder gelaten. Ik heb een blog gemaakt voor mijn [website](#) om duidelijk mijn afschuw kenbaar te maken. Ik zal niet nalaten de minister hierover te ondervragen. Bert Anciaux.

Abonnement

Votre email



Ok



ou l'expédie (d'Espagne et d'Italie) vers des ailleurs incertains, on demande aux MRE de se serrer la ceinture, de s'armer de patience et de courage et surtout de ne pas oublier d'investir et de transférer. Comble de l'aberration.

Suite de l'article :

<http://akhbardounia.wordpress.com/category/mohammed-mraizika/>

Maroc

[Haut](#)



Printemps arabe : tremplin pour les radicaux ?

Les salafistes, partisans d'un islam rigoriste, sont en pointe dans les manifestations anti-occidentales. Ces musulmans ultra-radicaux ont profité des bouleversements des révoltes arabes pour sortir de l'ombre. Aujourd'hui, dans certains pays, ils ambitionnent de prendre le pouvoir. En Tunisie, Abou Iyad, ex-partisan de Ben Laden, manifeste publiquement pour mettre la pression sur le gouvernement. De la Tunisie à la Syrie, en passant par la Libye et le Liban, cette enquête décrypte de l'intérieur la stratégie des islamistes radicaux qui veulent s'imposer comme la relève aux dictateurs déchus.

Une enquête de Kamal Redouani

Diffusion ; mercredi 21 Novembre à 20:20



Afrique du Nord, arabo-musulmane ?

Comment vous dites ? « Arabe-musulmane », comme tous, en ce bas monde la qualifient.

L'Africain du Nord – j'en suis un - sait-il seulement d'où il vient et quelle est sa véritable identité ? L'Identité du Nord Africain ? Celle des citoyens de ces peuples chargés d'Histoire résidant depuis toujours sur une terre en grande partie désertique mais aussi ruiselante de richesses dans quelquesunes de ses oasis ?

<http://www.agoravox.fr/tribune-libre/article/afrique-du-nord-arabo-musulmane-125955>



Ils sont 67.000 à avoir opté pour une autre nationalité en 2010 : Les Marocains en tête des personnes naturalisées par les pays européens

En 2010, 67.000 Marocains se sont vu octroyer la nationalité de l'un ou de l'autre des Etats membres de l'Union européenne, soit 7,1% de plus qu'en 2009 (59900 personnes), selon un rapport d'Eurostat, l'Office statistique de l'Union européenne. Par pays, les nouveaux naturalisés belges, français, italiens, et néerlandais étaient majoritairement marocains avec respectivement 21,3%, 19,3%, 17,2% et 22,1%. Seuls en Espagne les Marocains sont arrivés à la troisième place après les Equatoriens (34,8%) et les Colombiens (19,4%).



Dossier des marocains expulsés d'Algérie

Un dossier qui dure depuis plus de 35 ans et pour cause maintenant l'expulsion de marocains hors d'Algérie. Le ministre marocain délégué aux affaires étrangères et à la coopération a souligné que ces citoyens avaient été victimes d'une expulsion collective arbitraire. Et que les informations selon lesquelles ils avaient abandonné leurs biens au profit de l'Etat algérien étaient dénuées de tout fondement. Youssef Amrani a souligné que le Maroc ne ménageait aucun effort pour cette affaire.

<http://maghrebinfo.actu-monde.com/archives/article17333.html>

RÉSEAUX SOCIAUX ET RÉVOLUTIONS ARABES ?

Depuis les événements post-électoraux de 2009 en Iran jusqu'au printemps arabe de 2011, le monde a découvert l'incroyable pouvoir de mobilisation des réseaux sociaux. Facebook, Twitter ou YouTube sont devenus une des sources principales d'information et un moyen de rassemblement incontournable. La jeunesse arabe est parvenue à s'imposer là où personne ne l'attendait. Lina Ben Mhenni, Wael Abbas, Ibn Kafka : ils sont des centaines voire plus à s'activer sur la Toile, parfois de manière anonyme mais toujours avec un seul but : dire, révéler, dénoncer.

<http://mounirbensalah.org/about/>

Mounir BENSALAH

<http://mounirbensalah.org/about/>



Disparitions forcées : Faire le deuil des années de plomb

Les années de plomb, les disparitions forcées marquent une période sombre de l'histoire du Maroc, que nul ne peut ignorer. Elles constituent les principales violations des droits de l'Homme. Certes, le pays a fait son mea culpa et a eu le courage d'engager un processus tendant à exorciser les démons du passé, mais le devoir de mémoire est là. Un concept reconnu universellement comme un impératif catégorique pour la société moderne. La violence engendre la violence, résultat d'un bras de fer entre le pouvoir et les forces progressistes. Il est légitime de se poser la

Suite de l'article :

http://www.libe.ma/Ils-sont-67-000-a-avoir-opte-pour-une-autre-nationalite-en-2010-Les-Marocains-en-tete-des-personnes-naturalisees-par-les_a32359.html?preaction=nl&id=21454790&idnl=124636&

question sur le comment et le pourquoi de ces violences.

Suite de l'article :

[Faire le deuil des années de plomb](#)&

Belgique



Immigration : une histoire et des convictions

Entretien avec Mustapha Halla, ancien exilé politique, militant au sein de la société civile organisée, engagé dans l'action politique.

Juillet 2012, qu'est-il advenu de ce vent irrépressible de la liberté ?

Rencontre avec Mustapha Halla

Presqu'un demi-siècle d'immigration, comment appréciez-vous son évolution dans le temps et dans l'espace ?

Il nous faut, tout d'abord, resituer ce demi-siècle d'immigration dans son contexte historique : cette période dans l'histoire des migrations succède à la colonisation des pays d'Afrique du Nord par les nations européennes. Il se profilait déjà, à cette époque, une certaine forme d'immigration, qui permettait aux métropoles de combler leur manque de main d'œuvre. C'est ainsi que la France, notamment, recruta de nombreux agriculteurs d'origine algérienne. Le Maroc fut, quant à lui, également marqué par la colonisation, étant sous protectorat français de 1912 à 1956, date à laquelle il obtint son indépendance.

http://dounia-news.com/cgi-bin/weblog_basic/index.php?p=761

[Haut](#)



Communiqué de Presse

Organisation Musulmans Progressistes

Ahrouch place l'« Islam » à l'extrême-droite...

Les citoyens ont récemment fait la découverte, suite aux dernières élections, d'un nouveau parti sur les listes de certaines communes bruxelloises : un parti nommé « Islam ». Il y a peu, ce parti a décidé de convoiter également la Wallonie et notamment des villes comme Charleroi, Liège et Verviers pour leurs communautés musulmanes importantes.

Remarquons d'abord l'incroyable « hold up » dans le nom. Nommer un parti « Islam », c'est exprimer sa volonté d'usurper une religion plurielle et ses fidèles alors que ceux-ci n'ont rien demandé. Il s'agit donc d'une démarche fallacieuse et fortement racoleuse. De plus, ce parti instrumentalise des revendications ainsi que la souffrance d'une communauté et prétend détenir la solution à tous ses problèmes.

http://dounia-news.com/cgi-bin/weblog_basic/index.php?p=759

Europe

[Haut](#)



Les Emirats restent une destination idéale pour les travailleurs expatriés

Les Emirats Arabes Unis et d'autres pays du Moyen-Orient attirent de nombreux expatriés choisissant de travailler dans ces pays pendant une brève période. De nos jours, les travailleurs étrangers restent plus longtemps sur place et cherchent à construire leur carrière dans les pays du Golfe.

Suite de l'article :

<http://www.france-moyenoriente.com/spip.php?article7759>



Fausse alerte : Pas de jours fériés musulmans pour les salariés de Hambourg

L'Allemagne ne sera pas le premier Etat européen à rendre férié les jours de fêtes musulmanes en dépit de l'accord signé mardi à Hambourg autorisant salarié et étudiant à chômer ces jours là. D'abord, il ne s'agit pas de jours fériés au sens plein du terme. Ensuite, d'autres pays européens ont déjà pris les devants.

Suite de l'article :

<http://www.yabiladi.com/articles/details/13899/fausse-alerte-jours-feries-musulmans.html>



Les Amazighs de France à la rencontre de Tabaarmrant, 3 nov 2012 à Drancy

La rencontre avec Fatima Tabaarmrant du samedi 3 novembre 2012, après midi, à Drancy en région parisienne reste un souvenir inoubliable gravé dans la mémoire des Amazighs de France.

C'est sous des applaudissements et des youyous du public que Massa Fatima Tabaarmrant à rejoint la salle de la conférence bondée de monde. Tous les âges et toutes les régions de Tamazgha, de la diaspora, étaient représentés. Beaucoup d'associations Amazighs de France étaient présentes. Des représentants du CMA (Congrès Mondial Amazigh) et de l'AZAWAD ont fait également le déplacement.

<http://tiwizi59.over-blog.com/>



Le vrai coût de l'immigration

Le sujet n'en finit pas de susciter polémiques et déclarations enflammées. Pourtant, l'enquête de L'Express le montre: les immigrés sont un atout économique et ne creusent pas les déficits sociaux. Raison de plus pour s'attaquer aux véritables causes du blocage de l'intégration à la française.

Suite de l'article :

[http://t.neolane.ger-services.net/r/?xtor=EPR-175-\[XPN_18h\]-20121114-50036690@219168296-20121114184511&id=h6be0b226.d103e28.d103e2f](http://t.neolane.ger-services.net/r/?xtor=EPR-175-[XPN_18h]-20121114-50036690@219168296-20121114184511&id=h6be0b226.d103e28.d103e2f)



Les Anonymous menacent Israël pour maintenir Internet en Palestine

Alors que l'armée israélienne semble entrer dans Gaza et que le gouvernement israélien a indiqué vouloir couper l'accès à Internet des territoires occupés, les Anonymous se dressent en défenseur du peuple palestinien.

lire la suite : [Anonymous menacent](#)



Espagne : De « fausses » femmes battues marocaines arrêtées à Almeria

Pour régulariser leur situation en Espagne, des Marocaines établies à Almeria se faisaient passer pour des victimes de violence conjugale. Leurs mises en scène, orchestrées par une bande organisée, n'ont toutefois pas tardé à attirer l'attention de la police espagnole. Explications.

C'est une organisation criminelle bien particulière qui vient d'être démantelée par la police espagnole. A Almeria, dans le sud de la péninsule, des femmes de nationalité marocaine se faisaient, en effet, passer pour des victimes de maltraitance conjugale pour pouvoir solliciter une demande de régularisation « à titre exceptionnel » auprès des autorités locales, a fait savoir la presse espagnole mercredi 7 novembre. Ces fausses femmes battues bénéficiaient également d'une aide financière qui leur était versée par l'Etat en guise de dédommagement.



Lettre ouverte à l'Union Européenne au sujet de la situation dramatique des émigrant(e)s sub-saharien(ne)s au Maroc

L'Association Marocaine des Droits Humains (AMDH) et ses sections européennes (Madrid, Paris, Nord-France (CP*) et Bruxelles (CP*)) sont signataires de la lettre ouverte à l'Union Européenne au sujet de la situation dramatique des émigrant(e)s sub-saharien(ne)s au Maroc.

Lien vers la lettre ouverte:

<http://openlettereu.blogspot.fr/>

CP* : Commission préparatoire

Bien amicalement,
Najat NAIMI
Abdellatif IMAD

<http://www.yabiladi.com/articles/details/13793/espagne-fausses-femmes-battues-marocaines.html>



MESSAGE DE LA FAMILLE DE MEHDI BEN BARKA AU SEMINAIRE « DISPARITION FORCEE AU MAROC » MEMOIRE ET HISTOIRE

Chers amis,

Je regrette de ne pouvoir être présent parmi vous à ce séminaire de réflexion autour de la disparition forcée au Maroc que vous organisez à l'occasion du 40ème anniversaire de la disparition de Hocine El Manouzi.

Permettez-moi de saluer sa famille ainsi que toutes les familles de disparus, saluer leur combat – notre combat – pour la vérité, la justice et la mémoire.

Au nom de la famille de Mehdi Ben Barka, je souhaite plein succès à vos travaux.

Lire la suite :

http://dounia-news.com/cgi-bin/weblog_basic/index.php?p=767

Agenda



Conférence - débat "le Statut de la femme dans le monde arabo-musulman"

A l'initiative de l'association « Averroes de l'orient à l'occident », en partenariat avec le Centre d'Action Laïque, la Maison de la Laïcité de Charleroi, le Ciné Le Parc et la Province de Hainaut.

Par le Docteur Imane Chaara de l'Université d'Oxford.
Précédé par la projection du film (durée : 2h)

Date : le vendredi 30 novembre à 20 h

[Haut](#)



DABA Maroc continue... Hors les murs

DABA Maroc continue cette semaine sur les scènes et les écrans de l'Espace Magh, Espace Senghor, Passa Porta, CINEMATEK, Théâtre de la Toison d'Or, mais aussi à Charleroi au Centre Culturel Eden et au Ciné Le Parc, à Mons à la Maison Folie, à Namur au Théâtre Royal et à la Maison de la Poésie ainsi qu'à Arlon à la Maison de la Culture.

DABA est également présent dans les salles d'exposition de Centrale for Contemporary Art, B.P.S 22, BOZAR, la Maison d'Art Actuel des Chartreux et du Centre Culturel judéo-marocain.

En savoir plus <http://www.dabamaroc.com/>

Lieu : ciné Le Parc
Adresse : rue de Montignies 6000 Charleroi .
Info et réservations : 071/31.71. 47

Le Monde à travers les yeux des cartographes Arabes

Exposition du 20 octobre au 31/12/2012

Librairie Molière,
Bd Joseph Tirou 68 - 6000 Charleroi
Conférence le jeudi 15/11/2012 à 19h30
Grenier de la Librairie Molière

par le Professeur Jean-Charles Ducene
Faculté de Philosophie et Lettres, Université Libre de Bruxelles. Ecole
Pratique des Hautes Etudes, 4ème section, Paris.
A l'initiative de l'association Averroes, en partenariat avec le Centre
d'Action Laïque, la maison de la Laïcité de Charleroi, la Librairie
Molière et la Province de Hainaut



**La troupe théâtre Academa
Marrakech
Lalla Moulaty**
Texte : Ahmed OUMAL

Mise en scène : Hassan MACHNAOUI

Date : le samedi 1ier Décembre 2012
Adresse : 3 Rue de la Fayette - 67100 Strasbourg
Diner spectacle : 20 euros

Renseignement et Réservation :
Jamal : 06 66 99 42 97
jamal.boussif@voila.fr

L'Europe contre les religions ?

European Muslim Network organise deux conférences publiques sur les thèmes suivants:

« L'Europe contre les religions? »
Cette table ronde sera suivie d'une conférence

« L'islam, une foi libre et responsable »

Avec la participation de Hamza Piccardo (EMN Italie), Mouhamadou Tanko (EMN Belgique) et Tariq Ramadan (Président de European

Soirée Networking "La Force des Réseaux"

Parrainée par Morald Chibout, DG d'AUTOLIB

Vendredi 07 décembre de 19h à minuit
Théâtre le Passage vers les Etoiles, 17 Cité Joly 75011 Paris

Je vous invite à prendre note du programme de notre prochain évènement Networking : La Force des réseaux. Le thème de la soirée : les réseaux sont indéniablement un facteur de réussite. Nous vous proposerons un tour d'horizon des réseaux actifs. Venez les rencontrer et échanger avec eux ! electMaghreb, a invité pour cette occasion exceptionnelle de nombreux Réseaux de networking ainsi que des personnalités que vous pourrez rencontrer et avec qui pourrez échanger.

Morald Chibout, DG d'AUTOLIB sera présent à cette soirée. Il nous a fait le plaisir d'inaugurer la première soirée Networking organisé il y tout juste un an. Il a indéniablement sa place comme parrain de cet évènement. Cliquez ici pour voir son actualité.

Djamil Zéraoui - Selecmaghreb :
<http://selectmaghreb.com/networking/>

Colloque

Ne laissons pas la discrimination à l'école rompre le contrat social avec la collaboration du collectif marguerite

Date : le mercredi 05 décembre 2012 de 09:30 à 17:00
Adresse : Rue Pletinckx 19 - 1000 Bruxelles
Info et inscriptions: Infor Jeunes Laeken
02.421.71.30 - giovanna.sedita@inforjeunes-bxl.be

PAF: 10 euros (sandwich et boisson compris)

A verser de préférence au BE90 0010 6327 8432 avec la mention « colloque » + nom, prénom et numéro d'atelier. Inscription vivement souhaitée avant le 30/11/12 Avec le soutien de la Service Egalité des Chances
avec MARIE-DOUNIA, porte-parole du Collectif Marguerite

Muslim Network)
Le 23 novembre prochain à 18h30
Facultés Saint Louis. Boulevard du Jardin botanique, 43 - 1000
Bruxelles
<http://www.fusl.ac.be/>

séminaire
L'antiracisme des Indigènes
avec Houria Bouteldja
porte-parole du PIR (Parti des Indigènes de la République, France)

lundi 26 novembre 2012 à 18:00
Bruxelles Laïque (1er étage)
avenue de Stalingrad, 18-20 -- 1000 Bruxelles
PAF : 2 euros (entrée libre pour les membres de Tayush).
Inscription obligatoire : groupe.tayush@gmail.com
Programme complet du séminaire :
<http://www.tayush.com/#!activités>

CONCERT | Hamri
le mercredi 21 novembre à 20h30
8 euros en prévente - 10 euros sur place
Après avoir fait la connaissance, toujours en terre bruxelloise, du poète marocain Taha Adnan, et séduits par ses vers, ils décident de mettre en musique des passages extraits de son recueil écrit en arabe classique : Je hais l'amour. De cette croisée des chemins naît le projet HAMRI, la terre rouge en arabe mais aussi le nom d'un ancien quartier de la ville algérienne d'Oran.HAMRI se décline en une formule simple où la voix est seulement accompagnée par le son du guembri : de l'espace pour que les mots de Taha puissent trouver leurs résonnances.
Plus d'infos [Espace Magh agenda](#)
Réservez [Reservation](#)

Dounia News est propulsé par Splio

[Haut](#)

Message envoyé par Splio Free
Ce message a été envoyé par abdeslam.sarie@telenet.be à veerle.solia@amsab.be.
Pour vous désabonner, cliquez sur ce lien : [désabonnement](#).
Splio Free, la solution simple et gratuite pour votre newsletter.

